

## Kurzbericht labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein für die Sektionenkonferenz am 23.3.23

---

Seit der letzten Sektionenkonferenz im November 2022 können wir folgendes aus unserer Sektion berichten:

- **Vorstand:** Die Fusion konnte abgeschlossen werden. Mehrheitlich war der Vorstand mit dem Fusionsabschluss und der Organisation der 1. gemeinsamen MV mit Jahresbericht 2022 und Finanzabschluss 2022 beschäftigt. Die MV fand am 18.3.2022 in Nottwill mit Führung des Paraplegiker Zentrums statt.  
Der Arbeitsdruck in der Praxis hat enorm zugenommen und daher ist die VS-Arbeit erschwert. Wir sind darum froh, dass wir Sabrina Schüpbach neu als Schnupperkandidatin für den VS gewinnen konnten – Herzlich willkommen!
- **Weiterbildung**  
**BMA-Tage 2023:** Samstag, 17.6.23: «Mitten im Netz – Wir schaffen Fakten». Das Programm mit den Referentenbestätigungen ist abgeschlossen – alle Fachbereiche sind vertreten. **Ein spannendes Programm – Save the date!** Das Abendessen im Wilhelm Tell ist organisiert und reserviert und das Editorial ist abgegeben. Wir konkretisieren jetzt noch unser Geschenk aus der Sektion. Wir danken Sitermind für die Unterstützung!  
**BFK 2024:** Samstag, 2.11.24. Die Themensuche ist auf Grund des Feedbacks 2022 am Laufen.
- **Mitgliederwerbung:** die Mitgliederwerbung am BZG im BMA 22 fand angangs März statt mir einer überarbeiteten PowerPoint von A. Blatter.
- **Homepage/APP/Instagram:** Die Homepage ist aktualisiert und die neuen Berichte/Protokolle der Sektion sind aufgeschaltet – vgl. NEWS: Massnahmen zur Stärkung der Höheren Fachschulen.
- **BIKO/Bildungskommission:** Die Vertretung der neuen Sektion in der BIKO ist **Lirim Kadriu**. Gemäss der labmed Präsidentin der Bildungskommission K. Bauer muss nicht jede Sektion in der labmed Bildungskommission vertreten sein. Da in unserer Sektion 2 Bildungsanbieter für die Ausbildung der BMA HF sind, rekrutieren wir für die Bildungskommission ein Mitglied aus der Sektion. Das ist dem Vorstand bildungspolitisch wichtig und wurde an der MV 2023 von den Teilnehmern begrüsst.
- **Mitgliederversammlung:** diese fand erfolgreich am Samstag, den 18.3.23 in Nottwil statt. Zur Begrüssung gab es ein gemeinsames Frühstück, dann fand die MV statt. Nach wie vor sind unsere Mitglieder verunsichert in der Praxis durch den BSc BMA FH, erachten es als eindeutig, dass das Sekretariat vom Mitgliederbeitrag (170.- CHF) finanziert wird und nicht den Sektionen in Rechnung gestellt wird. Auch wird bedauert, dass es noch keine Vorschläge zur Erneuerung der Verbandstrukturen gibt, vgl. Antrag DV 2022. Hier wurde versprochen, dass unser Berufsverband daran arbeitet, trotz Ablehnung unseres Antrages. Aufgrund der Grösse der Sektion wird neu ein Spesenreglement in der Sektion eingeführt, statt einer Pauschalvergütung und die Delegierten für die DV 2023 haben die Wahl bestätigt. Die MV schloss mit einer Führung im Paraplegiker Zentrum inkl. Laborbesichtigung ab.
- **Varia:** Wäre es nicht sinnvoll, wenn die Mitglieder der Kommissionen mit Sektionszugehörigkeit auf der Homepage ausgewiesen werden?

Herzliche Grüsse, im Namen des Vorstandes labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein, Patricia Suter-Behrens